

NEWSPAPER

Awali Aktivitas Dengan Doa, Danki Letda Inf Junarto Satgas TMMD Regular Ke-115 Pimpin Apel Pagi

Agung widodo - JEPARA.NEWS.PAPER.CO.ID

Oct 14, 2022 - 07:44



Danki Satgas TMMD Regular 115 Jepara Letda Inf Junarto Saat Memimpin Apel Pagi di Lokasi Halaman Masjid Ujungwatu.

JEPARA- Sudah lazimnya di instansi pemerintah manapun, terlebih instansi militer, apel pagi wajib dilakukan setiap hari kerja ataupun pada setiap event

kegiatan. Seperti halnya, Satuan Tugas (Satgas) TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Regular Ke-115 tahun 2022 Kodim 0719/Jepara yang bertugas di Desa Ujungwatu, Kecamatan Donorojo, Kabupaten Jepara, Jawa Tengah. Jum'at, (14/10/2022).

Danki Satgas TMMD Regular 115 Jepara Letda Inf Junarto saat memimpin apel pagi di lokasi halaman Masjid Ujungwatu mengatakan, apel pagi merupakan sarana pengecekan personel, penyampaian informasi penting sekaligus pembagian tugas bagi Satgas TMMD Regular Ke-115.



Pada apel pagi yang diikuti anggota yang tergabung dalam Satgas TMMD menegaskan, bahwa apel pagi ini kewajiban seluruh personel yang tergabung dalam Satgas TMMD. Apel pagi ini rutin dilakukan di setiap pagi sebelum seluruh personel Satgas TMMD memulai bekerja.

"Meningat sedemikian pentingnya apel ini, maka setiap Prajurit wajib mengikutinya kecuali berhalangan", tegasnya.

Dalam apel pengecekan tersebut, Danki Letda Inf Junarto juga tidak lupa menanyakan tentang kesehatan para anggota Satgas TMMD tersebut, ini adalah sebagian kecil bentuk perhatian pimpinan ke anggota personel Satgas TMMD, sekaligus menjaga moril dan semangat.

"Apel pagi ini wajib kita laksanakan setiap hari, guna pengecekan personel maupun untuk menyampaikan kegiatan yang akan dilaksanakan pada hari ini, selain itu juga kita manfaatkan untuk mengecek kesehatan anggota, jangan sampai dengan tidak adanya pengecekan maka kita tidak tahu kalau ada anggota yang sakit," ujar Letda Inf Junarto.

Walaupun hanya sekedar pengecekan, apel pagi akan terus dilaksanakan anggota Satgas TMMD, guna menjaga kekompakan dan kesuksesan dalam pelaksanaan tugas sampai dengan selesainya TMMD," pungkas Danki Satgas TMMD 115 Jepara, Letda Inf Junarto.

Jurnalis : JIS Agung